



INFORMAN.id

Kapolres Sumbawa Pimpin Sertijab Kasat Intel dan Kasat Polairud di Polres Sumbawa

Syafruddin Adi - SUMBAWA.INFORMAN.ID

Feb 1, 2025 - 11:47



Sumbawa NTB - Kapolres Sumbawa AKBP Bagus Nyoman Gede Junaedi, S.H., S.I.K., M.AP. memimpin langsung upacara serah terima jabatan (sertijab) Kasat Intel dan Kasat Polairud di Polres Sumbawa, yang berlangsung di Lapangan Wicaksana Laghawa, Sabtu (01/02/25) pagi.

Upacara tersebut dihadiri oleh para Pejabat Utama (PJU) Polres Sumbawa, Kapolsek jajaran, serta seluruh personel Polres Sumbawa dan juga Ketua

Bhayangkari Cabang Sumbawa Ny. Winda Kania Junaedi dan pengurus Bhayangkari.

Dalam upacara tersebut, diawali dengan pengambilan sumpah jabatan dan penandatanganan Berita Acara Serah Terima Jabatan.

Adapun pejabat yang mengalami pergantian adalah IPTU Ma'ruful Amaly, S.H. yang sebelumnya menjabat sebagai Kasat Intel, digantikan oleh IPTU L. Eka Prahardian, S.A.P., M.M. Inov. Sedangkan jabatan Kasat Polairud yang sebelumnya dijabat oleh AKP Sumardi, S.Sos. kini diserahkan kepada AKP Antonius Sopo, S.A.P.

Kapolres Sumbawa dalam amanatnya menyampaikan bahwa pergantian jabatan merupakan hal yang wajar dalam organisasi kepolisian dan bagian dari pembinaan karir, promosi, serta penyegaran dalam tugas.

"Saya mengucapkan selamat datang kepada para pejabat yang baru. Segera menyesuaikan diri dan laksanakan tugas dengan penuh tanggung jawab," ujarnya.

Kapolres juga mengapresiasi pejabat lama atas dedikasi dan pengabdianya selama bertugas di Polres Sumbawa. Ia menyampaikan penghargaan dan terima kasih kepada para pejabat lama yang telah memberikan kontribusi yang baik bagi organisasi Polri, khususnya di Polres Sumbawa, di bumi Sabalong Samalewa tempat kita berpijak saat ini.

"Saya ucapkan terimakasih atas pengabdian dan pelaksanaan tugasnya selama di Polres Sumbawa," tutup Kapolres.

Sertijab ini menandai langkah baru dalam pengembangan dan penyegaran organisasi Polres Sumbawa, dan diharapkan dapat semakin meningkatkan kinerja serta pelayanan Polri kepada masyarakat. (Adb)